
会 議 録

第６回定例会

開会 平成２８年７月７日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２８年７月７日 午後２時

２ 閉 会 平成２８年７月７日 午後３時１０分

３ 出席委員 教育長 美馬 持仁

委 員 松重 和美

委 員 坂口 裕昭

委 員 西 泰宏

委 員 田村 典子

委 員 三牧 千鶴子

４ 出 席 者 副 教 育 長 木下 慎次

教 育 次 長 森本 俊明

教 育 次 長 栗洲 敬司

コンプライアンス推進室長 宮井 玲夫

施 設 整 備 課 長 坂部 政男

教 育 創 生 課 長 藤井 博

教 職 員 課 長 儀宝 修

体 育 学 校 安 全 課 長 阿部 俊和

文化の森振興本部企画振興部長 乾 敏子

教 育 政 策 課 長 東條 正芳

教 育 政 策 課 副 課 長 木野内 敦
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

副教育長 ６月定例県議会における審議結果について報告する。

［議 事］

教育長 議案第１８号、議案第１９号、議案第２０号、議案第２１号及び報告事項

２を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項１ 平成２８年熊本地震「徳島県教育支援チーム」の活動報告会について》

併せて「文部科学省による公立学校施設における耐震化の状況調査の結果」

について

教育長 説明を求める。

教育政策課長、施設整備課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

松重委員：現地が何を求めているのか、我々が気付いていない、教育支援チームが来

て助かったことなどを、例えば、ビデオメッセージなど、今回無理とすれ

ば次回考えていただければ。

教育政策課長：今回の報告会後、報告書という形で、第１陣から第９陣までの報告や

今回の報告会の内容をまとめるので、その中で熊本県からのご意見を

いただくことを考えたい。
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松重委員：何をしたかという支援した側の視点だけでなく、支援を受ける側の視点、

今後の相互交流も含めて考えていただければ。

教育長：現場の教員を派遣したことは、今後の交流の意図も持っていたと思うので、

継続して何らかの相互交流も掘り起こしていただければと思う。

三牧委員：参加対象に一般の方は入っていないのか。

教育政策課長：会場のキャパシティの関係もあり、一般の方への公開は考えていない。

坂口委員：耐震化について、基本的には県では、平成２３年度の「県立学校避難所施

設強化・充実事業」の計画に基づき粛々と取り組んでいるということか。

施設整備課長：建物の耐震化については、平成２７年度末１００％に向けて取り組ん

でいた。県立学校では、新野高校の耐震化が１２棟できておらず、

９５．９％となっている。新野高校については、再編の関係で若干遅

れているが、今年度体育館については耐震改修を実施し、２棟は設計

をし、次年度以降耐震改修を行う。また、９棟は解体することとなっ

ている。

小・中についても、再編の関係等で若干遅れているところはあるが、

既に改修工事の準備を進めていたり、耐震改修の計画を立てており、

２７年度末の１００％実施には届かなかったが、耐震改修を実施して

いると聞いている。

平成２３年度の事業は、県立学校で避難所となる施設の非構造部材

の耐震化であり、平成３０年度末までに実施することとなっている。

坂口委員：熊本地震を受けて、例えば６月補正で前倒し実施といったことも、国の動

きを見ながらという話なのか。

施設整備課長：予算化されているものを除くと、あと６棟の体育館が予算措置できて

いないため、それについてはできるだけ早くやっていきたい。また、

今現在、国において、有識者会議が開かれており、新たな耐震化の問

題点が出てくるかもしれないので、それについてもできるところから

順次やっていきたい。

《報告事項１ 阿南工業高等学校・新野高等学校の再編統合による新設高等学校の

校名選定及び決定方法等について》

教育長 説明を求める。

教育創生課長 内容等を説明する。
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〈質 疑〉

松重委員：これまでと同じような流れなのか。

教育創生課長：そのとおりである。

松重委員：両校のＰＴＡが委員に入っているが、両校の同窓会も関心が高いと思う。

教育創生課長：これまでの事例から提示のような委員とした。

教育長：委員の人数には制限があるのか。

教育創生課長：委員は、設置要綱により決定するが、これまでの事例から１０名

以内と考えている。

松重委員：公募については地域だけなのか。

教育創生課長：マスコミや県のホームページを通じて広報し、広く公募したい。

《報告事項４ 平成２８年度「中学校トップスポーツ競技育成事業」選考結果について》

教育長 説明を求める。

体育学校安全課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

松重委員：高校のトップスポーツ校への繋がりはどうなっているのか。

体育学校安全課長：ここで結果を残した選手が、高校へ繋がることになり、結果と

して高校にとって強化になる。

松重委員：予算については。

体育学校安全課：総額５００万円、競技によって差をつけている。

教育長：今年度、新たにソフトボールが加わっている。

［非公開］

《議案第１８号 徳島県立図書館協議会委員の任免について》

《議案第１９号 徳島県立博物館協議会・鳥居龍蔵記念博物館協議会委員の任免

について》

《議案第２０号 徳島県立文書館協議会委員の任免について》
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《議案第２１号 徳島県立二十一世紀館協議会委員の任免について》

《報告事項２ 公益通報の受付・処理状況（平成２８年４月～６月分）について》

教育長 追加案件が１件あることを告げ、この案件を非公開として差し支えないか

を各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《協議事項１ 職員の処分について》

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後３時１０分


